

Weihnachtsgrüße

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

nun ist es soweit, das Weihnachtsfest kündigt sich an. Für viele von uns waren die letzten Wochen wie ein Endspurt in einem Ausdauerrennen, das sich über das ganze Jahr hinweg erstreckte. Nun freuen wir uns auf die Zielgerade – und wenn wir ganz ehrlich sind, ein bisschen Spannung und ein wenig vorweihnachtliche Hektik sind der Vorfreude eigentlich ja sogar dienlich. Dass so mancher sich das ganze Jahr über wie in einem Marathon fühlte, ist dagegen leider wohl ein Zeichen unserer Zeit. Denn dass der Begriff „Krisenmodus“ zum Wort des Jahres gekürt wurde, kommt nicht von ungefähr: Auch 2023 war wieder ein Jahr enormer Herausforderungen, der Sorgen und Spannungen auf so vielen Ebenen in der Welt bis hin zu all den Themen, die uns auch hier vor Ort berühren. Meinerzhagen, Valbert und unsere anderen Ortschaften sind eben Teil dieser Welt und so hatten auch wir nicht immer ein leichtes Jahr.

Was also bleibt nun, kurz vor dem Ziel, von 2023? Wir beide für unseren Teil sind und bleiben „unverbesserliche“ Optimisten, und so freuen wir uns vor allem über das, was wir erreicht haben. Das ist auch in diesem Jahr wieder eine lange Liste. Wir haben Projekte vorangetrieben, wir haben Strukturen geschaffen und Gutes ausgebaut. Manches mussten wir langsamer angehen, als uns lieb war, aber auch diese Dinge gehen ihren Weg. Dafür sind wir dankbar, vor allem aber dafür, wie wir diese Ziele erreicht haben. Schließlich war es bei allem Sprinten und Spurten wieder eine Mannschaftsleistung, dass wir unser Leben gut gestalten konnten. Daran sind viele Menschen beteiligt: Wir durften auch in diesem Jahr wieder Unterstützung erfahren. Wir haben zusammen Dinge bewegt und verändert. Wir haben auch zusammen gefeiert: Valbert durfte sein großes Jubiläum nachholen, es gab verschiedene schöne Feste und immer war spürbar, dass die Gemeinschaft und das „Zusammen“ zählen. Das ist in einer Zeit, in der die Sorgen manchmal riesig erscheinen, das Wichtigste, und darüber freuen wir uns sehr. Ihnen allen, die mitgeholfen haben, 2023 zu einem guten Jahr zu machen, danken wir von Herzen.

Jetzt steht Weihnachten vor der Tür und bekanntlich ist dies eine Zeit, in der man Wünsche ausspricht. Das wollen wir beide heute und an dieser Stelle tun: Wir wünschen uns, dass die Welt wieder positive Zeichen erleben darf und die Dinge, die uns Sorgen bereiten, sich zum Besseren wenden. Wir wünschen uns, dass Meinerzhagen und Valbert weiter ein Zuhause sind, wo man gut leben und arbeiten kann. Wir wünschen uns, dass wir auch weiterhin zusammen anpacken und Gemeinschaft leben dürfen. Und wir wünschen Ihnen allen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, und unseren Freunden in unseren Partnerstädten und der Welt, einen erfolgreichen und schönen Lauf durch das kommende Jahr, der auch die Zeit bietet, innezuhalten, zu genießen und sich über Schönes zu freuen. Beginnen möge dies bereits mit dem Weihnachtsfest, für das wir Ihnen allen Ruhe, Freude und Frieden wünschen. Frohe Weihnachten!

Meinerzhagen, 22. Dezember 2023

Ihre

Jan Nesselrath
Bürgermeister

Hans-Gerd Turck
Ortsvorsteher